

Die richtige Wundheilung

Was tun, mit den Wunden unserer Zeit?

Die ganz Harten würden sie gern ignorieren.

Was soll denn schon groß passieren?

Halten wir uns lieber für den nächsten Hieb bereit.

Doch eine Wunde kann nur heilen,

wenn Schmutz und Dreck gut ausgewaschen sind.

Ein Entzündungsherd ist ein stetes Sorgenkind.

Der Körper muss seine Kräfte teilen.

So mancher klebt ein schnelles Pflaster drauf,

dick Make-up - ha! Nichts mehr zu sehen.

doch der Schmerz will nicht vorübergehen

und ständig geht die Wunde wieder auf.

Es braucht das Volk, die schlechten Ärzte dran zu hindern,

so zu tun, als sei da nichts.

In der Dunkelheit der Lügen Fackelträger sein des Lichts.

Erst dann ist der Schmerz zu lindern.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)